

## カタリナ子育て支援ひろば ぽけっと11月の様子

### ☆えほんのひろば☆

11月8日水曜日 参加者 大人11人 子ども11人 『どうぶつ絵本を楽しもう!』

・10:00になるとぽけっとに親子で遊びに来てくれます。都合のよい時間にきて絵本を手に取ったり、親子で絵本を読んだり、お友達のママに読んでもらったり、もちろんスタッフも絵本を読んだりします。同時に小さな丸テーブルを囲んで入れ替わりながら制作も楽しめます。今月は『ころころはんたん』と『ダンシングはんたん』です。絵本のはんたんたいとうをより楽しめる小道具です。お話しながら個性あふれる作品が出来上がりました。11:00頃～のお話タイムでは、『おおきくおおきくおおきくなれ』の紙芝居、『ぞうくんのさんぽ』の大型絵本、『はんあたたいとう』など子どもが大好きな動物が登場する絵本を紹介しました。一緒に声をだして呪文となえたり、ページを開くお手伝いをしてくれたり、好きな遊びをしながら見たりと自由なスタイルで楽しんでいました。



### ☆おもちゃでおしゃべりタイム☆

11月14日火曜日 参加者 大人19人 子ども19人 『どんぐりでおもちゃを作ろう!』

・拾ってきたどんぐりでおもちゃをつくりました。大きなどんぐりを見て「こんな大きなどんぐりはどこにあるんですか?」「虫の駆除はどうしているの?」『どんぐりをイヤにした車』『どんぐりを入れたペットボトルのぐらぐら』『どんぐりのくいかざり』自分で選ぶお友達もいました。細かな作業も人気でした。どんぐりをつまんではボタンとペットボトルの中へ落とすのを繰り返したり、車をお気に入りの色やシールで飾りつけたりしました。自分で作った(選んだ)おもちゃは愛着が芽生えるようです。さっそく人形や荷物を載せて遊ぶ様子が見られました。帰るときも車のひもをひっぱって手を振りながら出る姿がみられました。同じ材料でも多様な車が出来上がっていました。どんぐりやビーズを糸に通す作業に集中する3歳児さんの姿がとても印象的でした。知らない間にお子さんの成長を感じられた1日でした。



### ☆保健室訪問☆

11月22日水曜日 参加者 大人8人 子ども9人 ぽけっとで測定3人 (手形足形制作:12人)

・あいにく雨の寒い日となりました。保健室への訪問は傘をさしてのちょっとした冒険となりました。大学の保健室では先生がまってくれていました。アンパンマンたちのキャラクターで不安な気持ちをやわらげてくれます。ポーズをとりながら体重と身長を測定しました。今月の手形・足形アートのテーマはクリスマスツリーです。小さい子は足でかわいいツリーが出来上がります。お子さんの手とママの手で大きなツリーも完成していました。ボランティアのママたちが手際よくみんなの手形・足形を押すのをサポートしてくれました。来月のクリスマスにむけて、プレゼントの話やごはんやケーキの話もでていました。お話しながらのアレンジを楽しんでいただけたようです。



## ☆お誕生日会☆

11月30日火曜日 参加者 大人18人 子ども20人

・トントントン～♪『アンパンマン』の手遊びでお誕生会がスタートしました。オムツケーキの登場にみんなが寄ってきて飾り付けをしてくれます。大きい子をみながら小さい子も真似をしていました。次はお誕生カードのプレゼントです。ママにお話を伺いながら手渡ししていました。みんなでは「バースデー」の歌を歌ってお祝いしました。今月はフレッシュなスタッフの出し物『やさいのお風呂』のエプロンシアターです。近くに来て見入っているお友達もいました。お誕生会の後は『まつばっくりのオーナメント』をつくりました。お誕生会の日はおけっとは12時までです。さよならの前には大型絵本『でんしゃにのって』の読み聞かせでした。ガタンゴトンのリズムが心地良かったです。帰りには記念の写真をプレゼントしました。



## ☆最近のはけっと☆

・11月28日(火)16:30～短大保育学科の学生によるオペレッタを見学にいきました。急な尾声かけでしたが大人14名・子ども21名の方が参加特別にはけっとの開放時間が延長です。準備ができるとお姉さんたちがお迎えにきてくれました。みんなで会場まで大移動です。『わせれられないおくりもの』のお話にあわせ音楽と踊りをとりませた楽しい時間を過ごせました。感想を言ってくれたお友達もいました。最後は学生さんとのふれあいタイムです。お目当ての学生さんに走りよって抱っこしてもらお友達もいました。急な案内でしたが、14人の大人と24人のお子さんが参加してくれました。

・一足先に部屋はクリスマスになりました。大きな壁画ツリー、ハーフバースデー、季節のお昼寝アートなどで記念写真をパチリ。はけっとには学生さんも遊びにきてくれました。いろんな遊び、いろんな表情が毎日見られます。お友達と大勢で、ママと一緒に和やかな時間を過ごしました。

